

UDS
UNIVERSIDAD DEL SURESTE
DOCENTE
BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO
MODULO
ZOOTECNIA DE PORCINO
ALUMNA
FATIMA GUADALUPE LOPEZ MORALES
LICENCIATURA
MVZ
TRABAJO
CUADRO SINOPTICO

DUROC

La raza porcina Duroc es originaria de Estados Unidos y se desarrolló a mediados del siglo XIX mediante el cruce de cerdos de diferentes razas, incluyendo el Red Guinea, el Duroc Jersey, el Old Duroc y el Black Republican. el objetivo era producir una raza que tuviera una carne de alta calidad y que fuera resistente a las enfermedades comunes en la época.

CARACTERISTICAS PRINCIPALES DEL CERDO

Aspecto: la piel es de color rojizo y su pelo es abundante y liso. La cabeza de los cerdos Duroc es pequeña y las orejas caídas en punta. Las patas son gruesas y las pezuñas pueden ser negras.

Peso: Los machos pueden llegar a pesar hasta 350 kilos, mientras que las hembras de los cerdos Duroc pesan hasta 300 kilos.

Localización: diferencia de los ibéricos, que sólo pueden ser criados aquí, los Duroc pueden crecer en diferentes lugares del planeta. Por ejemplo, en Europa, donde su crianza está muy extendida.

Alimentación: los cerdos blancos suelen ser alimentados en régimen intensivo, es decir, en granjas y con piensos de cereales.



LANDRACE

La raza porcina Landrace pertenece a la especie de carne, o más precisamente, a la dirección del tocino Mezclando la sangre de razas inglesas con cerdos locales de orejas plegadas, el Landrace fue criado en Dinamarca en el siglo XX. Un gran blanco tomó gran parte en la formación de la raza.

CARACTERISTICAS PRINCIPALES DEL CERDO

- Los verracos adultos tienen una longitud corporal superior a 180 cm.
- En la circunferencia del pecho de los verracos – 165 cm, cerdas – 150 cm.
- La ganancia de peso promedio para la raza puede ser de hasta 750 g.
- A los 180 días de edad, los animales jóvenes deben alcanzar un peso de 100 kg.
- Los animales jóvenes a la edad de 60 días pueden aumentar de peso de 16 a 20 kg.
- Carne magra.
- Los rasgos característicos de esta raza son las orejas grandes que caen hacia abajo y el cuerpo alargado. Es fácil distinguirlo de otros representantes de Landrace.
- Los animales adultos tienen un cuerpo ligeramente alargado, es bastante poderoso, en forma de torpedo.
- La cabeza no es muy grande con orejas colgantes, la región cervical es larga, carnosa y gruesa. Las extremidades son cortas pero fuertes, las piernas están bien desarrolladas.
- La piel es fina, de color rosa, las cerdas son blancas y cubren el cuerpo de manera desigual



HAMPSHIRE

La raza de cerdo Hampshire es De origen inglés, formada mediante el cruzamiento de las razas porcinas Berkshire y Wessex saddleback con reproductores chinos y napolitanos. Es quizás la raza inglesa que más ha prosperado en los Estados Unidos y éstos le han introducido mejoras para determinada especialización.

CARACTERISTICA

El color es negro, con una banda blanca que rodea completamente el cuerpo, incluyendo las patas delanteras. Es ésta una modalidad de color notable y atractiva, qué pudo haber contribuido a la popularidad de la raza. Sin embargo, esta modalidad de color no es transmisible fielmente a los descendientes y por lo tanto, un porcentaje apreciable de lechones de la camada no se pueden aceptar como animales de pura raza en el registro. Algunas veces se presenta Blanca la cola y los miembros posteriores del corvejón hacia abajo. El Hampshire presenta cabeza larga y algo estrecha. Las orejas son medianas, ligeramente inclinadas hacia delante y afuera. El cuello es corto. El pecho es ancho y profundo. Las espaldas son anchas. La línea dorsal es ligeramente convexa.

CARACTERISTICAS PRODUCTIVAS

Tiene un esqueleto un poco más ligero que el del duroc; son productores de carne de excelente calidad, son e juntos en mandíbula vientre; el macho adulto llega a pesar 350 kg, y la hembra 250 kg cabeza larga y casi recta, las orejas erectas. Se muestra nerviosos, pero con buen trato puede corregirse esa tendencia. Las hembras no son tan prolíficas como otras razas, pero debido a su excelente instinto materno, crían un elevado porcentaje de lechones. Es una raza que ha resistido todas las pruebas de clima y condiciones de alimentación y se adapta muy bien en zonas tropicales; son excelentes pastoreadores.



**CHESTER
WHITE**

Presenta sus orígenes en los Estados Unidos por lo cual es una raza dentro de la clasificación de las razas porcinas americanas, se formó en el condado de Chester, Pensilvania por lo cual lleva su nombre y se formó por cruces entre cerdos blancos ingleses como Yorkshire, Lincolnshire y Cheshire. En sus inicios fue llamado el blanco del condado de Chester.

CARACTERÍSTICAS

El color de la raza de Chester es blanco continuo, con piel des pigmentada. La piel y mucosas son rosadas, y las pezuñas blancas. Esta raza presenta cara mediana con un perfil casi recto o medianamente cóncavo. Sus orejas son de tamaño medianas y presentan como característica importante colgantes. Le puede interesar Sistemas de producción porcino Esta raza tiene como características predominantes que son animales anchos y largos, su grupa es bastante horizontal y sus jamones bastante profundos y llenos. Es una raza característica para maternidad aunque tiene elevados datos para la producción de carne, presenta un moderado de grado de grasa subcutánea.

Característica reproductiva

Las hembras son muy prolíficas siendo excelentes productoras de leche y muy buenas madres, por lo que la hace una raza materna. Sus machos tienen la gran reputación de ser muy efectivos a la hora de la monta al dar alto porcentaje de Concepción y altos números de cerdos por camada. El peso alcanzado en edad adulta es de 380 a 420 kg para los machos y 380 kg para las hembras. Sus camadas pueden llegar a tener de 9 a 12 lechones por cada parto al destete.



YORKSHIRE

La Raza Porcina Yorkshire es Originaria de Inglaterra, esta raza se considera que es el resultado del apareamiento de cerdos de origen céltico, que estaban por entonces en los condados de York, Lincoln y Lancaster, con padres Leicestershire que, a su vez, se originaban del cruzamiento asiático-ibérico. Existe en este país 3 tipos de cerdos considerados como yorkshire: Grande, mediano y pequeño. El yorkshire grande introducido en los Estados Unidos en 1893, es el único tipo que alcanzada importancia en ese país.

CARACTERISTICAS

Es de color blanco, cabeza de longitud media, relativamente ancha y marcadamente cóncava, hocico largo poco y un levantado, quijada sin arrugas y ojos pequeños. Las orejas son medianas, se mantienen erectas, pero con una ligera inclinación hacia adelante sin obstaculizar la visión del cerdo. Es una raza de conformación musculosa, muy profunda, con cuello proporcionalmente lleno y alargado con espaldas poco pronunciadas, bien inclinadas a nivel de la línea superior y de los costados y jamones bien desarrollados, son vivaces en los movimientos. Sus patas son rectas, con articulaciones fuertes, cuartillas cortas y pezuñas medianas que apoyan bien el animal. El color blanco negro es motivo de desclasificación, pero las manchas pequeñas negras o azul hojas no impiden su registro. Es una raza mejorada en ganancia de peso y conversión alimenticia, una de las mejores para los cruces comerciales y las hijas media sangre conservan características de ser buenas madres.

CARACTERISTICAS PRODUCTIVAS

Es bien conocido la Excelencia carne de los modernos yorkshire: Son largos, de líneas uniformes y carnosos. Tienen una reputación bien cimentada de ser la raza de cerdos más prolífica que existe, insuperable como madre; son activos, excelentes desde el punto de vista el aprovechamiento de los pastos. Esta raza es muy apreciada por sus cualidades maternas, por eso se maneja regularmente en cruces como línea materna. Es considerada entre las mejoradas la mejor, por su tenacidad, características maternas, aptitud lechera y productiva. Aunque parece ser que da una edad de pubertad de su descendencia más tardía.



PIETRAIN

es originaria de la localidad de Pietrain Bélgica, y durante la segunda guerra mundial por falta de la grasa que caracteriza a esta raza estuvo a punto de extinguirse. Los cerdos pietrain se caracterizan por ser algo más cortos, con un dorso ancho y espaldas musculosas. La procedencia de cerdo pietrain se da de los porcinos muy bien conformados de la raza normando y en una mutación genética de la raza en un 80%. La mejora de esta raza de cerdo pietrain se realizó en 8 estaciones de rendimiento y selección existentes en Bélgica.

CARACTERISTICAS

El cerdo pietrain tiene cabeza es corta, recta cóncava, relativamente ligera y el carrillo está un poco desarrollado, las orejas son de tamaño pequeño y se dirigen horizontalmente hacia delante y la punta de las mismas están ligeramente encorvadas hacia arriba, el cuello es corto con una escasa papada. Las espaldas son prominentes, muy musculosas y están bien adheridas al tronco, el dorso es largo, abombado ligeramente, ancho con una ligera depresión longitudinal y se encuentra delimitada por dos grandes masas musculares. El lomo de los cerdos pietrain es muy musculoso ancho y grueso, el tórax es ancho de forma cilíndrico y de media profundidad, musculoso con las costillas fuertemente arqueadas. El abdomen está poco desarrollado, pero bien sostenido, con su línea inferior paralela al dorso, y presenta un mínimo 12 mamas normales colocadas de manera regular. La grupa es característica, corta y descendente. Los muslos y las nalgas son muy anchos, llenos y redondeados descendiendo hasta el corvejón, la cola presenta una inserción baja Las extremidades son cortas y finas. Las pezuñas son cerradas.



BIBLIOGRAFIA

<https://zoovetesmipasion.com/porcicultura/razas-de-cerdos/raza-de-cerdo-pietrain>